



SUPLEMENTO ESPECIAL DE EL PERIÓDICO DE ARAGÓN • DIRECTOR RICARDO BARCELÓ • NÚMERO 918

MARTES, 5 DE NOVIEMBRE DE 2024

IES Monegros Gaspar Lax

El alumnado de 4º de ESO de Sariñena clama contra las guerras

Los estudiantes de Economía y Emprendimiento organizaron un acto contra los conflictos donde se leyeron textos escritos por ellos

POR El Periódico del Estudiante
ZARAGOZA

Los alumnos de 4º de ESO del IES Monegros Gaspar Lax de Sariñena se han unido para decir NO a la guerra, porque «estamos cansados» de tantos conflictos y de tantas muertes en Palestina, en Líbano, en Ucrania, en Malí, República Democrática del Congo, Somalia, Sudán, Sudán del Sur, Pakistán, Rusia, Ucrania, Irak, Siria, Yemen...



Día sí día también llegan hasta aquí las noticias de las guerras como estas: «Rusia destruye el principal hospital infantil de Kiev en un bombardeo que deja al menos 37 personas muertas» o «Dos ataques de las fuerzas armadas israelíes a un hospital y una escuela en Gaza dejan al menos 70 muertos».

Se cumple un año de conflicto entre Israel y Hamás. Miles de personas se encontraban en Israel hace un año, el 7 de octubre de 2023, para disfrutar de un concierto. Alrededor de 1.200 personas fueron asesinadas por Hamás y 251 fueron secuestradas (97 siguen retenidas aún). Israel declaró la guerra a Hamás y en es-



El alumnado creó el símbolo de la paz.

tos 365 días han muerto más de 41.700 personas, 17.000 de ellas niños. Más de 98.000 han resultado heridas y prácticamente toda la población superviviente se ha visto

obligada a desplazarse dentro de los muros de Gaza, y el conflicto se ha extendido por el Líbano e Irán, leyeron los alumnos.

Son tantas las noticias de gue-

rras, que ya casi parece algo normal, cuando en realidad la guerra es probablemente lo peor que le puede pasar al ser humano, continuaron.

«No nos gustaría estar en el lugar de la gente que tiene que huir de su hogar para no ser aplastada por una bomba, no nos gustaría estar en el lugar de las personas que pierden a sus seres queridos... Y aunque nos sentimos frustrados e impotentes, no queremos permanecer callados ante tanta injusticia», dijeron.

Por eso, los alumnos «queremos solidarizarnos con la gente que está sufriendo estas guerras, por eso alzamos nuestras voces para decir no a la guerra. No queremos vivir en un mundo en el que mucha gente sufra la guerra, y el resto calle».

Si no para esta espiral de violencia, decía otro de los textos, las consecuencias pueden ser incluso más terribles de lo que ya son. ¿Hasta dónde puede llevarnos? «La violencia solo provoca más violencia y destrucción», reconocieron.

Por eso, los alumnos dijeron No a la guerra porque «estamos hartos de tantas guerras, porque no queremos que muera ni un niño más, porque no queremos permanecer en silencio». No «porque queremos vivir, vivir en paz; porque millones de personas tienen que huir de su hogar. No porque destruye familias, ciudades, amistades».